

夢中になったすなあそび！

23日（火曜日）の図工の時間「すなやつちとなかよし」の学習では、子どもたちは大はしゃぎ！「お城作ろう。」「落とし穴作ろう。」「プリンカップでパフェにしてみよう。」など、想像力豊かな子どもたちに感心しました。持ち物の準備ありがとうございました。



深くほると！

まだまだだ！
寝転がって砂をかき出す子どもたち。

こっちの方が深いよ！



2年生の音読ってすごいな！

2年生の「ふきのとう」の音読発表会に参加させていただきました。ナレータ、ふきのとう、役ごとにわかれて、教科書をほとんどの子が見ずに発表している様子に、子どもたちからは、「真似したい！」「あんな風になりたい。」という憧れの言葉がたくさん出てきました。お手本の姿が近くで見られてよい機会になりました。



そうじをするって気持ちがいいね。

1年生の掃除分担は、廊下、教室、運動場の草抜きの三か所です。山岡小の三本柱の一つである「掃除」を黙々とやる姿に、たくさんの先生から「1年生ってすごいね。」「がんばっているね。」とほめてもらっています。自分たちの使う場所は、自分たちで掃除をしてきれいにするって、気持ちがいいですね。お子さんが、どこでどんな役割をしているのか、話題にしてみてください。



食育につなげていこう!!!

休業中に先生が代わりに植えた野菜（ピーマン、ナス、オクラ）がなり始めています！ 出席番号順に野菜を一つずつ順番に持ち帰っています。すでにピーマンを持ち帰った子たちからは、「焼き野菜として食べたよ。」「すごくおいしかった。」「もっと食べたい！」という感想が届いています。どの野菜が当たるかはお楽しみに。持ち帰った際には、家庭で調理法などを話し合っって食育につなげていってほしいです。

あさがおの花が咲いたよ。

先週、支柱を立てたあさがお。早い子は、もうすでに2つの赤い花が咲きました。毎日、登校時と下校時に水やりをしてお世話をし、どんな色の花が咲くのか、まだかまだかと待ち望んでいます。

